

RECYCLAGE

Le Siom va tester une collecte solidaire sur deux communes



Le Siom propose déjà des parcours ludiques pour bien trier.

Le syndicat fait partie des 14 lauréats du concours "Collecte innovante".

Brune Poirson, secrétaire d'Etat auprès de la ministre de la Transition écologique et solidaire, a dévoilé les 14 projets lauréats "Collecte innovante" dans le cadre de l'appel à manifestations d'intérêt. Parmi eux, celui du Syndicat mixte d'ordures ménagères de la Vallée de Chevreuse qui expérimentera son projet dans deux de ses communes : Longjumeau et Les Ulis. Les dossiers retenus ont pour vocation d'amplifier la collecte des emballages en y associant une mobilisation éco-solidaire. Le projet du Siom s'inscrit dans

un objectif de sensibilisation de la population pour l'encourager à trier ses déchets afin d'augmenter de 10 % le tri des emballages et papiers en habitat collectif, c'est-à-dire de rendre plus attrayantes les zones de tri communes. Ensuite, il est question de mobiliser activement les citoyens sur le geste de tri en l'associant à une cause solidaire et en le rendant plus ludique et innovant. Le plan prévoit donc d'installer des panneaux aux codes couleurs des flux de déchets derrière les contenants à ordures pour faciliter la compréhension des consignes de tri. Les silhouettes dessinées inciteront les habitants à reproduire les bons gestes.

■ La rédaction

• <https://www.siom.fr>